

Pressemitteilung

Sparkasse verabschiedet langjährige Mitarbeiterin

Bad Neustadt, im September 2018

Karola Kießner aus Burgwallbach geht nach vielen Jahren aktivem Berufsleben in den wohlverdienten Ruhestand. Zum Abschied blickten Vorstand und Kollegen gemeinsam mit ihr zurück.

1973 begann Karola Kießner ihre Sparkassenlaufbahn. Ihr Tätigkeitsfeld lag anfangs in der Belegstelle und später in der Auszugskontrolle. Seit 2009 war sie in der Abteilung Marktservice – Datenkontrolle als Sachbearbeiterin tätig. Ihre langjährige Erfahrung und ihr freundliches Wesen machten sie zu einer geschätzten Kollegin in der Sparkasse. Karola Kießner freut sich zusammen mit ihrem Ehemann auf Fahrradtouren, tolle Urlaubsreisen und ihre Enkelkinder.

Direktor Georg Straub dankte Frau Kießner persönlich für ihre gute Arbeit und langjährige Verbundenheit. Für den nächsten Lebensabschnitt wünschte er ihr alles Gute. Seitens der Belegschaft dankte die Personalratsvorsitzende, Annette Illig, ebenfalls für die langjährige und kollegiale Zusammenarbeit.



Bilduntertext: Karola Kiessner tritt ihren wohlverdienten Ruhestand an. Auf dem Foto v. l. n. r.: Ernst Barthel, stv. Abteilungsleiter Marktservice, Annette Illig, Personalratsvorsitzende, Karola Kiessner und Direktor Georg Straub.
Foto: Sparkasse, Nicole Büchs

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de